

# Subversivos terminaron huelga de hambre

En el día 48, los 40 reos subversivos que realizaban una huelga de hambre por las condiciones de régimen interno del nuevo penal de alta seguridad, pusieron término a su movimiento por razones —según ellos— de “dignidad”.

La información fue confirmada por familiares de los reclusos, quienes aseguraron que la medida de fuerza había significado algunos pequeños logros en sus demandas.

Asimismo se informó que los reclusos decidieron, junto con poner término a la huelga de hambre, no recibir visitas hasta que estas se practiquen con “los mínimos parámetros de dignidad humana”. En este sentido, se reiteró la necesidad del contacto físico entre familiares y reclusos, así como visitas grupales.